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Ⅰ．オープンハウスの概要 

１．目的 

「桶川市都市計画マスタープラン」及び「桶川市立地適正化計画」の策定にあたり、

桶川市の現状や計画の概要を紹介するオープンハウス※及びパネル展を開催すること

により、これからの都市づくりについて知ってもらい、考えてもらう機会とします。 

また、市民の方々との対話を通じて生の声を聞き、計画策定に活用することを目的と

して実施しました。 

 

※オープンハウスとは：パネル展示や対面での説明などによる情報提供と、アンケート

や聞き取りによる意見聴取を行う会 

 

２．開催日・場所・参加者数 

◆オープンハウス 

開催日 場所 参加者数 

令和 6年１月 17日(水) ベニバナウォーク桶川 50名 

令和 6年１月 18日(木) 市役所 27名 

令和 6年１月 24日(水) 坂田コミュニティセンター 32名 

令和 6年１月 26日(金) おけがわマイン 41名 

合計 150名 

 

◆パネル展示及びアンケート 

開催日 場所 

令和 6年１月 19日(金)～21日(日) 川田谷生涯学習センター 

令和 6年１月 27日(土)～30日(火) 加納公民館 

 

 

 

  

ベニバナウォーク桶川 市役所 坂田コミュニティセンター おけがわマイン 

【開催状況】 
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３．実施内容 

実施項目 実施内容 

パネル説明 

桶川市の現状、都市計画マスタープラン、立地適正化

計画などについてパネルで説明 

 

シールパネルによるアンケート 
「より暮らしやすい環境」について、シールパネルを

用いてアンケートを実施（複数回答、シール３つまで） 

対話による意見聴取 
来場者を対象に対話を通じて自由意見の聞き取りを

実施 

 

４．周知方法 

市の広報やホームページ、SNSにて、開催日、場所、内容等を掲示して周知を行いま

した。 
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Ⅱ．オープンハウス開催結果 

１．シールパネルによるアンケート：「より暮らしやすい環境」について 

桶川市の現状を踏まえ、「より暮らしやすい（暮らし続けられる）環境について、こ

うなるといいな」と思うことについて、シールパネルによるアンケートを実施しまし

た。 

設問項目は、令和 5 年 9 月～10 月に紙面で実施した「これからのまちづくり」に関

するアンケート調査の主な意見等を踏まえ、施設の整備・維持や交通・歩行環境、防災、

生活環境等 12項目を設定しました。シールパネルによるアンケート結果については次

の通りです。 

 

◇シールパネルの結果について 

全体をみると「医療や福祉施設が充実している(64/375回答)」、「スーパーや商業施

設などのお店が充実している(63/375回答)」がそれぞれ全体の約 17％を占めており、

生活利便施設の充実が求められていることが伺えます。 

アンケート回答者の居住地別にみると、桶川東地域では「歩行者と自転車が快適に

移動しやすい」や「バスやタクシーが使いやすい」などが多い一方で、桶川西地域で

は交通・歩行環境に関する項目が少ない傾向にあります。 

また、加納地域では「バスやタクシーが使いやすい」、川田谷地域では「ペットと暮

らしやすい」、市外では「スーパーや商業施設などのお店が充実している」がそれぞれ

特に多い状況となっており、全体の傾向に合わせながらも、地域毎に特徴があること

が伺えます。 
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医療や福祉施設が充実している

スーパーや商業施設などのお店が充実している

バスやタクシーが使いやすい

歩行者と自転車が快適に移動しやすい

公園などのオープンスペースが充実している

夜でも明るく安心して歩ける

桶川の歴史・文化とふれあえる

豪雨等による災害に強い

四季を感じる緑や自然がある

地域の交流やイベントが多くある

ペットと暮らしやすい（生き物と暮らせる）

農や菜園が身近にある

（単位：件） 

 （92） （91） （51） （62） （79） １２項目／居住地 

計 375 
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シールパネルによるアンケート結果「より暮らしやすい環境」について 

（複数回答、シール 3つまで） 
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２．対話による意見聴取：自由意見 

オープンハウスの来場者を対象に、展示パネルの説明とともに対話を通じて自由意

見の聞き取りを実施しました。 

自由意見では、バスの本数やルート、商業施設・病院・公園等の充実、駅東口の整備

等について、多くのご意見を頂きました。主な意見を集約・整理・分類すると次のとお

りです。 

 

◇公共交通について 

「バス路線の増便」、「ルートの改善・周知」、「高齢者が利用しやすい取組」などに

ついての意見が出ており、公共交通の利便性の向上や案内情報の充実が求められてい

ることが伺えます。 

【来場者の主な意見】 

・バスの本数・ルートが少ない。 

・バスがどこを走っているか知らない。 

・今後は積極的に使いたい。 

・ベニバナウォークまでのバスに乗りたい。 

・タクシー、バスの交通の値段は、利益を考慮して設定すべき。 

・高齢者にバス無料パス等を配布してほしい。 

・赤字でもバスは継続してほしい。               など 

 

◇スーパーや商業施設について 

「商業施設や飲食店の誘致」や「歩いて行ける範囲の施設の充実」などについての

意見が出ており、歩いて暮らせるまちづくりの推進や地域経済の活性化が求められて

いることが伺えます。 

【来場者の主な意見】 

・歩いて行ける範囲に買い物できる商業施設が少ない。 

・大きめのスーパーが少ない。 

・北本や上尾に比べて商業施設が少なく誘致してほしい。 

・飲食店が少ない。                      など 

 

◇病院・医療施設について 

「病院、医療体制の不足」や「産婦人科の不足による子育ての不安」などについて

の意見が出ており、医療体制の充実や子育て環境の整備が求められていることが伺え

ます。 

【来場者の主な意見】 

・特に産婦人科の不足による子育ての不安。 

・総合病院、整形外科など全体的に医療施設・医療体制を充実してほしい。 

・病院の位置は誰をターゲットにするかで変わる。 

・南小跡地へ病院を誘致してほしい。              など 
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◇駅周辺について 

「駅東口の早期整備」や「南小跡地の有効活用」などについての意見が出ており、

駅周辺の環境整備や中心市街地の活性化が求められていることが伺えます。 

【来場者の主な意見】 

・10年以上も整備しており、早くどうにかしてほしい。 

・東口の駅前はさみしく、きれいにしてほしい。 

・緑化や憩いの場を整備してほしい。 

・駅東口にある南小跡地を整備してほしい。（公園、病院等）   など 

 

◇公園について 

「利用環境の改善」や「遊具の充実」などについての意見が出ており、子どもや高

齢者など多様な世代が憩うことのできる公園施設の充実が求められていることが伺

えます。 

【来場者の主な意見】 

・雨でもグランドゴルフができる屋根付きの公園を整備してほしい。 

・下日出谷中央公園の水洗トイレを整備してほしい。 

・遊具を充実させてほしい。 

・城山公園でペットと散歩できるようにしてもらいたい。 

・上日出谷南にある公園が暗い。 

・植木がとがっており、子供に危ない。 

・公園の椅子が汚い。 

・公園、緑、自然のスペースを活用したまちづくりをしてほしい。 など 

 

◇銀行について 

「銀行が撤退したことによる利便性の低下」や「ATM の不足」などについての意見

が出ており、生活に便利で住みやすいまちづくりが求められていることが伺えます。 

【来場者の主な意見】 

・銀行の撤退により、桶川市に銀行がなくなり不便。 

・地元の信用金庫は残ってほしい。 

・ATMが近くにない。                     など 

 

◇歩行者・自転車について 

「歩道の整備」や「道路の拡幅」などについての意見が出ており、自動車、自転車、

歩行者が安全で快適に通れる環境整備が求められていることが伺えます。 

【来場者の主な意見】 

・道が狭く自転車の通行が困難。 

・歩道を整備してほしい。 

・横断歩道が少ない。                      

・旧市街地は駅周辺に比べ歩道が少ないので、身近な道路が安全になるよう整備してほし

い。                            など 



参考 1-1 

◆参考資料１：展示パネル 

  



参考 1-2 
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参考 1-4 
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参考 2-1  

◆参考資料２：自由意見一覧 

オープンハウスの来場者を対象に、対話を通じて自由意見の聞き取りを行いました

ので、開催場所別に整理した内容を掲載します。 

 

【開催場所：ベニバナウォーク桶川】 

居住地 自由意見 

桶川東 

・駅東口の整備をしているが、緑化があり、憩いの場のようなものがない。道路を

広げるならそこを有効活用するのがよい。 

・既成市街地の周辺部の住環境の改善を考えてほしい。（末広 1、2丁目等） 

・住民説明会は、早い時期に行い意見を聞くべき。 

桶川東 
・少子高齢化が心配。 

・近隣市と合併した方がよい。 

桶川西 
・病院（総合病院）がほしい。 

・バス、タクシーが充実してほしい。 

桶川西 

・治水対策を進めてほしい。 

・産業を誘致して雇用を増やしてほしい。 

・財源を確保してほしい。 

桶川西 ・運動できる施設がほしい。 

桶川西 

・下日出谷中央公園は利用者が多いため、雨が降ってもグランドゴルフができるよ

うになるとよい。北本には屋根付きの運動場がある。 

・下日出谷中央公園に水洗トイレを整備してほしい。 

・いきいき農園を借りているが、申し込みに２～３年待った。 

・機械導入、ポイント制度導入などにより、ペットボトルリサイクル SDGs活動を

進めてほしい。 

桶川西 

・西口にコミュニティ施設がほしい。 

・人が増えてにぎやかな街並みや活気がほしい。 

・他市と比べて災害が少ないのはよい。 

桶川西 ・銀行が撤退したので銀行がほしい。 

桶川西 

・東口の整備を早くしてほしい。10年以上もそのまま。 

・西口にエスカレータを設置してほしい。（エレベータでなく） 

・病院（産婦人科）がない。 

・三井銀行の撤退により、大宮にいかないと銀行がない。 

桶川西 
・市民農園を安く借りたい。 

・循環バスのルートがどこに向かうかわからない。 

桶川西 
・バスがどこを走っているか知らないが、今後は積極的に使いたい。 

・市民農園の料金が高い。 

加納 

・医療施設少なく、産婦人科を整備するべき。 

・コカ・コーラの近くに住んでいるが避難所がない。 

・公園がない。 

川田谷 ・人と話せる場所が少なく、交流の場がない。 

川田谷 
・周辺山林（雑木林）の管理をしてほしい。 

・通学路の清掃をお願いしたい。 

川田谷 
・江川の氾濫が心配。 

・若い人、子供が増えてほしい。 

川田谷 

・坂が多くて移動が大変。 

・川田谷に店が少ない。 

・遊べる公園（遊具）や皆で集まれる場所がほしい。 

・バスの本数が少ない。 



参考 2-2  

居住地 自由意見 

市外 ・上尾道路立体化、４車線化を早くしてほしい。 

市外 ・道の駅ができるのは初めて聞いたので、ぜひ行きたい。 

市外 

・道の駅は楽しみ。 

・車がないため、ベニバナウォークまでバスに乗りたい。 

・上尾市民だがベニバナウォークに買い物によく来る。 

・桶川は適度な田舎がいいと思う。 

市外 

・上尾市に住んでいるが散歩で毎日桶川に来ている。 

・桶川市は住宅の立地が進んでおり空地が少なくてよい。 

・桶川市は上尾市に比べて人口が少ないが、まちづくりが進んでいてよい。 

・銀行が撤退して困っており、特に地元の信用金庫は残ってほしい。 

無回答 ・室内で遊べる施設がほしい。 

 

 

 

  



参考 2-3  

◆開催場所：【市民ギャラリー】 

居住地 自由意見 

桶川東 

・歩いて行ける範囲に商業施設が少なく困っている。 

・バスルートが少ない。 

・介護、高齢者のフォローを充実させ、介護についての教育や体験を中学・高校で

実施してほしい。 

桶川東 ・断層マップを作ってほしい。 

桶川東 
・城山公園でペットと散歩できるようにしてほしい。 

・ペットが入れる公園を増やしてほしい。 

桶川西 

・徒歩で行ける範囲に買い物できるところや大きめのスーパーが少ない。 

・病院が少ない。 

・横断歩道が少ない。 

・ごみの収集頻度、分別が不便。 

・バスの本数が少ない。 

・駅前通りが暗い。 

・ATMが近くにない。 

・マインまでの連絡道路に屋根がほしい。 

桶川西 

・調整池は今後どうなるのか。 

・原風景を残しながらの発展、配慮した開発をしてほしい。 

・市民サービスを充実させてほしい。 

・斜面林等、木を切りすぎている。 

・先を見据えた取り組みを行ってほしい。 

桶川西 

・上日出谷南にある公園が暗い。 

・公園の植木がとがっているため、子供が転んだら危ない。 

・バスや移動スーパーがあるので、特に不便は感じていない。 

桶川西 ・公園の椅子が汚れていて汚い。 

桶川西 
・駅東口の整備を早くどうにかしてほしい。 

・下水道整備など改善すべきところが多い。 

加納 
・図書館の営業時間が駅前に比べて短い。 

・仕事終わりや学校帰りに勉強などできる場所がほしい。 

加納 ・第２産業道路の開通に向けた整備をしてほしい。 

川田谷 ・公園、緑、自然のスペースを活用したまちづくりを行ってほしい。 

市外 ・市内に泊まれるホテルがほしい。 

 

  



参考 2-4  

◆開催場所：【坂田コミュニティセンター】 

居住地 自由意見 

桶川東 
・桶川飛行学校平和祈念館はもっとアピールするべき。 

・駅東口整備が進んでいない。 

桶川東 
・タクシー、バス等の交通の値段は、利益を考慮して設定するべき。 

・徒歩圏内での店舗の充実を図ってほしい。 

桶川東 

・病院の位置は、電車利用者等にとっては駅前であると利便性が良いが、道路が混

雑する駅前よりも加納や川田谷が良いこともある。誰をターゲットに考えるかで

変わる。 

桶川東 ・環境センターや作業所等の施設の整備をしてほしい。 

桶川東 
・計画が出来る前に住民に事前周知をしてほしい。 

・住民説明会ではなく、オープンハウスの様な雰囲気がよい。 

桶川東 
・商店等の施設を徒歩圏内にほしい。 

・公民館が新規利用者には使いにくく平等にしてほしい。 

桶川東 

・医療の充実をしてほしい。 

・高齢者には交通手段が限られるので、バス無料パス等を配ってほしい。 

・北本や上尾に比べて商業施設が少ないので誘致してほしい。 

桶川東 

・産婦人科が少ない。 

・桶川北本 IC付近の道の駅と同様に、加納 IC付近も施設を充実させてほしい。 

・飲食店が増えてほしい。 

・ペットと暮らせる借家の賃料が高い。 

・コミュニティセンターのシャワーの利用時間を増やしてほしい。 

・駅東口の整備など駅周辺に駐輪場を増やしてほしい。 

桶川東 

・保健センターで実施している健康相談を東側地域でも実施してほしい。 

・対象者が同一と思われるイベントでは、庁内で日程調整をして重複しない日時と

してほしい。 

桶川東 

・コミュニティセンターの点字ブロックが途中で途切れており、トイレの場所が視

覚障害者にはわかりづらい。 

・開発審査委員会の委員について障害者団体から選出してほしい。 

・公営住宅はバリアフリーにしてほしい。 

・市民ホール１階のトイレは車いす同士ですれ違いができない。 

・コミュニティセンターのトイレの手すりが高い。 

桶川東 ・道が狭いので自動車の運転が困難。 

桶川東 

・整形外科がほしい。 

・災害時の避難場所が少ない。 

・北一丁目は高齢者が多いので、空き家を活用して避難所兼集会所にしてほしい。 

・銀行がない。 

桶川東 
・高齢化が進んでいてコミュニティが崩れており、イベントなどで交流を進めれば

防災にもつながるのではないか。 

桶川西 
・まちづくりは若い人が中心になって進めるべき。 

・新築の家が増えているのは良いこと。 

 

  



参考 2-5  

◆開催場所：【おけがわマイン】 

居住地 自由意見 

桶川東 ・商業施設がもっとほしい。 

桶川東 

・駅から市役所の入り口まで点字ブロックがほしい。 

・歩道の整備をしてほしい。 

・桶川のアピールが不足。 

桶川東 ・南小跡地を早くどうにかしてほしい。 

桶川東 ・バスの本数が少ない。 

桶川東 ・駅東口をきれいにしてほしい。 

桶川西 

・桶川市の魅力を発信してほしい。 

・若い人が来たくなるような桶川のまちづくりが必要。 

・市長との対話の場を日常的に設けてほしい。 

桶川西 

・圏央道の出入り口が２か所ある利点を活かしたまちづくりを行ってほしい。 

・農業の特産品をつくるべき。 

・公共施設を思い付きで整備しても小さく使いづらい。 

桶川西 

・空き家が多い。 

・桶川は歴史と文化が弱い。 

・旧市街地は駅周辺に比べ歩道が少ないので、身近な道路が安全になるよう整備を

してほしい。 

・南小跡地は公園か病院があると嬉しい。 

桶川西 
・飲食店が少なすぎる。 

・駅前がさみしい。 

桶川西 

・10年先を考えると人口減が不安。 

・地元出身の芸能人を使うなど、お金をかけずにまちの魅力を発信してほしい。 

・若い人が住みやすく定住する仕組みを考えてほしい。 

桶川西 
・郷土資料館の展示内容を改善してほしい。 

・江川の洪水対策をしてほしい。 

桶川西 ・商業施設が少ない。 

桶川西 
・自転車が通りやすい道が増えてほしい。 

・歴史文化のアピールが弱い。 

川田谷 
・宿場町で本陣の跡を自由に見られるようにしてほしい。 

・低コストでできる交通手段を考える必要がある。 

川田谷 

・高速道路の周辺が暗くて不安。 

・災害の取り組みを周知してほしい。 

・赤字でもバスは継続してほしい。 

川田谷 ・街灯が少ない。視覚障害者への配慮をしてほしい。 

 

 


